

Vermagst Du?

Vermagst Du erkennen
wessen deine Seele bedarf?

Ist es vielleicht die Zuwendung,
die Nähe, die Liebe,
die Geborgenheit, das Urvertrauen,

die Wärme, die Berührung,
das Gefühl nicht alleine zu sein,
es ist jemand da für mich?

Schau so ist ein Lächeln
zu sehen
in dem Kindergesicht,
dieses nun
in deine Seele dringt,
verliere es bitte nicht!

All dieses oft jeden Tag
eine Mutter ihrem Kind gibt,
weil es dieses Kind liebt!
Sollte ein Vater all dieses
nicht auch seinem Kind geben?

Und nun der Staudamm
der Gefühle bricht,
Tränen fließen vielleicht
über das Gesicht!

Gefühle, welche waren verdrängt,
treten nun plötzlich ans Licht.

Dieses was Vater und Mutter
dem Kind liebevoll geben,
sollte dieses nicht die Grundlage
zweier sich liebender Menschen sein,
sie dieses sich beidseitig schenken,
sie so nur eine
dauerhafte Liebe und Erfüllung
erfahren in ihrem Leben?

Nur dieses ist zuerst wohl
doch die Wichtigkeit,
denn ist dieses nicht erfahrbar
sieht man oft das Seelenleid!